

Martes 11 de diciembre de 2018

Reforma Cancelan rondas petroleras 3.2 y 3.3

Karla Omaña Cd. de México (11 diciembre 2018).- La Comisión Nacional de Hidrocarburos (CNH) anunció formalmente la cancelación de las rondas petroleras 3.2 y 3.3, programadas para febrero de 2019, a solicitud de la Secretaría de Energía (Sener). La CNH también informó que las asociaciones con Pemex fueron postergadas seis meses. Las rondas estaban originalmente programadas para el 27 de septiembre, pero fueron pospuestas para el 14 de febrero, luego de que el equipo de Andrés Manuel López Obrador anunciara revisión a los contratos petroleros otorgados como parte de la reforma energética. P.C. sector energético, licitaciones, Pemex Advierte OMC riesgos por más aranceles

Bloomberg Ginebra, Suiza (11 diciembre 2018).- Las medidas comerciales restrictivas, como aranceles e impuestos aduaneros, aumentaron considerablemente en el último año y podrían amenazar el crecimiento económico mundial y el empleo, según la Organización Mundial del Comercio. Los miembros de la OMC aplicaron 137 nuevas medidas comerciales restrictivas durante el año que finalizó en octubre, frente a 108 en el mismo período del año anterior, según la organización con sede en Ginebra. La cobertura de estas medidas comerciales restrictivas asciende a 588 mil millones de dólares, que es más de siete veces mayor que hace un año. P.C. OMC, aranceles, economía mundial Repuntan reservas en 343 mdd

Notimex Cd. de México (11 diciembre 2018).- En la semana que concluyó el 7 de diciembre, las reservas internacionales del País registraron un incremento de 343 millones de dólares, con lo que se colocaron en 174 mil 118 millones, informó el Banco de México (Banxico). Dicha variación fue resultado principalmente del cambio en la valuación de los activos internacionales del instituto central, de acuerdo con el boletín semanal sobre su estado de cuenta. Con ello, las reservas internacionales acumulan un crecimiento de mil 316 millones de dólares respecto al cierre del 2017, cuando se ubicaron en 172 mil 802 millones, añadió. P.C. Banco de México, reservas internacionales Bajará China aranceles a autos de EU

Bloomberg Nueva York, Estados Unidos (11 diciembre 2018).- China está avanzando hacia la reducción de los aranceles implementados en medio de la guerra comercial a los autos importados fabricados en Estados Unidos, una medida que el Presidente Donald Trump ya calificó como una concesión obtenida durante las negociaciones comerciales en Argentina. Una propuesta para reducir los aranceles a los automóviles fabricados en Estados Unidos a un 15 por ciento, desde el 40 por ciento actual, fue presentada al Gabinete de China para su revisión en los próximos días, según personas familiarizadas con el tema. P.C. China, Estados Unidos, aranceles, economía mundial El Economista Ford dejará de armar su Fiesta en Cuautitlán; alista producción de un eléctrico Notimex Ford México anunció que será a mediados de 2019 cuando deje de producir el modelo Fiesta en la planta de Cuautitlán, Estado de México, para iniciar la producción de un vehículo eléctrico en 2020. El presidente y director general de la compañía, Héctor Pérez, dijo que en Cuautitlán se están preparando para producir un vehículo eléctrico que se va a exportar al mundo "y tenemos el orgullo de decir que se va a hacer en México". Para ello, la compañía tiene previsto que en agosto de 2019 se detenga la producción del Fiesta, para iniciar el proceso de modificación. En herramientas y línea de producción para la nueva unidad eléctrica, de la cual aún se desconoce la identidad. P.C. Ford, industria automotriz, producción Saldrán antes del 2019 leyes laborales pendientes: analistas Lidia Arista Aunque el Congreso de la Unión está en falta porque no ha legislado las reformas secundarias de la Ley Federal del Trabajo aprobada en 2017, México está en camino de construir una justicia laboral y social de vanguardia, plantearon especialistas. Durante el foro Justicia en Construcción, organizado por El Economista y Grupo VLex, expertos explicaron que a pesar de que está por concluir el periodo ordinario de sesiones del Congreso de la Unión, seguramente las reformas secundarias serán aprobadas antes de que finalice el año. P.C. reforma laboral, leyes laborales Reforma energética se hizo a modo de privados: Nahle Karol García La Auditoría Superior de la Federación (ASF) y la Secretaría de la Función Pública tendrán que revisar y tomar todas las acciones correspondientes a las decisiones no acertadas en términos económicos que afectaron al país y a las empresas del Estado en los últimos años, particularmente respecto a las refinerías del país que operan a 40% de su capacidad, dijo la secretaria de Energía, Rocío Nahle. En entrevista radiofónica con Óscar Mario Beteta, en Grupo Fórmula, aseguró luego de presentar el Plan Nacional de Refinación en Dos Bocas, Tabasco, que para llegar a la situación crítica que se vive hoy, en que el país importa 70% del consumo de gasolinas, hubo negligencia, corrupción, incapacidad y negocios para privilegiar las importaciones a favor de pocos allegados al poder. P.C. reforma energética, sector energético Venta de vehículos pesados baja 17% en noviembre Notimex En noviembre de este año, la Asociación Nacional de Productores de Autobuses, Camiones y Tractocamiones (ANPACT) reportó una reducción de 17% en la venta de vehículos comparado con igual mes del 2017. El organismo señaló que la comercialización de unidades pesadas alcanzó las 3,112 unidades, con lo que se alcanzó 36,596 vehículos vendidos de enero a noviembre, lo que significó una disminución de 1.1% comparado con igual periodo del año pasado. Asimismo, indicó, en noviembre, la venta al mayoreo de vehículos pesados registró un total de 3,700 unidades, las cuales comparadas con las 3,226 de similar periodo del 2017, representó un aumento de 14.7 por ciento. P.C. industria automotriz, vehículos pesados, ventas PIB, tasa de interés y precio del crudo, lo más analizado en el PEF Elizabeth Albarrán Los aspectos que más se analizarán del Paquete Económico 2019 son las variables macro como el Producto Interno Bruto (PIB), tasa de interés y precio de la mezcla mexicana, pues a partir de ahí se determinará qué tan realistas y posibles son las metas que se tengan en materia de ingresos, gastos y deuda. Mauricio González, socio fundador de GEA, comentó que, por la parte del crecimiento económico, es elemental que se tenga una estimación realista del PIB para determinar los ingresos que tendrá el gobierno federal a lo largo del 2019. P.C. Paquete Económico 2019, crecimiento económico, tasa de interés, precios, petróleo Se estanca ciclo de negocios de México: OCDE Yolanda Morales Durante octubre se estancaron en 98.8 puntos los Indicadores Líderes Compuestos (MEI, por su sigla en inglés), de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) para México, el mismo nivel donde se ubicaron en septiembre. Estos indicadores identifican señales

tempranas de la tendencia que tendrá la actividad económica y el ciclo de negocios. De acuerdo con la organización, los MEI para México registraron con la segunda lectura consecutiva en 98.8 puntos, sumaron 21 meses debajo de su tendencia de largo plazo de 100 puntos y también completaron un año con ocho meses debajo de la media del ciclo promedio de los indicadores para el promedio de los países OCDE. P.C. OCDE, Indicadores Líderes Compuestos, actividad económica, sector empresarial Ramo 23 no se debe eliminar, pero sí mejorar, alertan expertos Elizabeth Albarrán Uno de los temas centrales que se discutirán en el Presupuesto de Egresos de la Federación del 2019 es eliminar o no el Ramo 23 de Provisiones Salariales y Económicas, mejor conocido como el fondo moche o la caja negra del presupuesto. Expertos consultados por El Economista reconocen que, si bien se han tenido abusos de este Ramo por parte de gobernadores y diputados locales, no se debe considerar eliminarlo por completo, sino regular los fondos en sus operaciones. P.C. presupuesto, ramo 23, finanzas públicas Inflación china se sitúa en 2.2%; expertos prevén medidas de estímulo Diario Expansión / España El avance de la inflación general en China se situó en noviembre en 2.2% anual, anunció la Oficina Nacional de Estadísticas (ONE), en medio de la incertidumbre provocada por la caída de la demanda interna y la guerra comercial con Estados Unidos. El Índice de Precios al Consumidor (IPC) de China avanzó 2.2% a tasa anual en noviembre, lo que supone tres décimas menos que en octubre, cuando el alza había sido de 2.5% anual, dijo la ONE. Estas cifras, según el analista de la consultora Capital Economics Chang Liu, podrían provocar que los legisladores chinos tomen nuevas medidas de estímulo; durante la próxima Conferencia Central de Trabajo Económico, donde los líderes del país asiático suelen presentar sus prioridades para el año venidero. P.C. China, inflación, economía mundial Reservas internacionales de México aumentan a 174, 118 millones de dólares Notimex En la semana que concluyó el 7 de diciembre, las reservas internacionales registraron un incremento de 343 millones de dólares, con lo que se colocaron en 174,118 millones de dólares, informó el Banco de México (Banxico). Señaló que dicha variación fue resultado principalmente del cambio en la valuación de los activos internacionales del instituto central. P.C. Banco de México, reservas internacionales T-MEC mantendrá al Bajío como el motor industrial del país Lourdes Flores Monterrey, NL. Con el nuevo Tratado comercial entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC) el Bajío seguirá siendo el motor industrial del país, por ello los precios de la tierra siguen creciendo, indicaron Samuel Campos y Héctor Guzmán, director ejecutivo y director, respectivamente, de la región Bajío de Newmark Knight Frank México (NKF). "Lo que muchas de las empresas han hecho, es considerar al Bajío como una región y esto ha generado que proveedores estratégicos de las armadoras de Aguascalientes puedan instalarse en Querétaro, San Luis Potosí o Guanajuato", apuntaron Samuel Campos y Héctor Guzmán. Los expertos informaron que la plusvalía en la zona sigue creciendo a ritmos del 16% para precios de tierra en el sector industrial. P.C. T-MEC, Bajío, entidades federativas, sector empresarial, inversión Bolsas de Europa cerraron al alza; Alemania encabezó las ganancias José Antonio Rivera Las más representativas plazas accionarias de Europa cerraron con números positivos, encabezadas por la Bolsa de Fráncfort, Alemania. Las operaciones de esta sesión recibieron influencias de un panorama favorable en la relación comercial entre Estados Unidos y China. Por la mañana se anunció que el viceprimer ministro de la nación asiática, Liu He, conversó con el secretario del Tesoro estadounidense, Steven Mnuchin, y el representante de comercio, Robert Lighthizer, para definir la ruta de las discusiones sobre su relación, lo que dio un impulso al mercado accionario en la zona. P.C. Europa, bolsas de valores, sistema financiero La Jornada Tenedores extranjeros de bonos del NAIM rechazan la oferta de recompra Israel Rodríguez J. Martes 11 de diciembre de 2018. Un grupo de inversionistas que representa a más de la mitad de los tenedores de bonos emitidos para financiar la construcción del ahora suspendido Nuevo Aeropuerto Internacional de México (NAIM) aseguró que no está en condición de aceptar la oferta de recompra y cambio a las condiciones contractuales planteadas la semana pasada por el gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador. El 3 de diciembre pasado el gobierno mexicano hizo una oferta en Nueva York para una recompra de mil 800 millones de dólares, poco menos de una tercera parte de los 6 mil millones que suman las cuatro emisiones de bonos hechas por el gobierno anterior para la construcción del NAIM. Esa obra fue suspendida por el ahora presidente López Obrador, después de una consulta popular realizada a finales de octubre. P.C. AMLO, NAIM, inversión, bonos EIA sube pronóstico en producción de crudo en EU en 2019 Reuters Nueva York. La producción de crudo de Estados Unidos promediara 12.06 millones de barriles por día (bpd) en 2019, dijo este martes la Administración de Información de Energía (EIA), un alza de 1.18 millones de bpd respecto a 2018 y frente a un pronóstico previo de un incremento de 1.16 millones de bpd. Para este año, la EIA proyecta que la producción crezca en 1.53 millones de bpd a 10.88 millones de bpd, por debajo la estimación anterior de un alza de 1.55 millones de bpd. P.C. EIA, Estados Unidos, petróleo, producción, pronósticos Peso gana ante mayor apetito por riesgo Reuters Ciudad de México. El peso mexicano se apreciaba este martes en línea con otras monedas emergentes ante una reducción en la aversión al riesgo, mientras el mercado aguarda la presentación del presupuesto para 2019 al final de esta semana. La divisa local cotizaba a 20.2325 por dólar, con una ganancia de 0.33 por ciento o 6.75 centavos, frente a los 20.30 del precio de referencia de Reuters del lunes. P.C. tipo de cambio Riesgo para el turismo de eliminarse la promoción extranjera: CNET Julio Reyna Quiroz Ciudad de México. México perderá espacio en el mercado turístico internacional si el gobierno mexicano cancela los recursos para promoción y publicidad, y si ordena al personal del servicio exterior hacerse cargo de las relaciones públicas, advirtió este lunes Pablo Azcárraga Andrade, presidente del Consejo Nacional Empresarial Turístico (CNET), que agrupa a empresas del sector como aerolíneas, desarrolladores de polos turísticos, servicios de transporte terrestre, restaurantes y agencias de viajes. El directivo enumeró los riesgos de eliminar la inversión en promoción turística que se dará con la cancelación del Consejo de Promoción Turística de México (CPTM), cuyos recursos serán reorientados para la construcción del Tren Maya. P.C. CNET, turismo Se desploma sector industrial de Campeche y Tabasco De la Redacción Ciudad de México. Durante 2017, Campeche y Tabasco registraron las peores caídas entre las economías estatales, con recesiones de 10.5 por ciento y 5 por ciento, respectivamente. En estos estados, las actividades primarias se mantuvieron con un tímido crecimiento, el comercio y servicios tuvo una ligera caída, pero en particular sus industrias se desplomaron 11.9 por ciento en Campeche y 7.3 por ciento en Tabasco. A estas entidades, que al contrario de crecer

registraron números rojos, se suman Oaxaca, Chiapas, Durango, Tlaxcala, Veracruz y Tlaxcala, de acuerdo con la información reportada por el Instituto Nacional De Geografía y Estadística (Inegi). P.C. entidades federativas, crecimiento económico, sector industrial El País México facilitará visados como parte de su plan de migración con Centroamérica JAVIER LAFUENTE JACOBO GARCÍA El Gobierno de México está convencido de que la migración supone un desafío que va más allá de contemporizar los tuits de Donald Trump. El presidente, Andrés Manuel López Obrador, ha asumido que las caravanas de migrantes que atraviesan el país son el principal desafío en política exterior. Por ello, desde que logró la victoria el 1 de julio, ha trabajado en un plan para buscar una salida a los migrantes que abandonan sus países, junto a Guatemala, El Salvador y Honduras que, de la mano de la CEPAL, se presentará este lunes en la cumbre migratoria de Marrakech. Sin embargo, el desarrollo de la estrategia, de por sí ambiciosa, conlleva un reto mayúsculo: convencer a Estados Unidos de que se involucre y así dotar al plan de mayor peso. P.C. AMLO, migración El PIB de Japón se contrae 0,6% en el tercer trimestre AGENCIAS La economía japonesa ha registrado una contracción del 2,5% en el tercer trimestre de este año en comparación con el mismo periodo de 2017. Se trata de la mayor caída del PIB del país asiático desde el segundo trimestre de 2014 y es un dato mucho peor de lo previsto, ya que las estimaciones apuntaban a un retroceso del 1,2%. Entre julio y septiembre, la economía nipona se contrajo en un 0,6% en comparación con el trimestre anterior, según datos definitivos publicados este lunes por el Gobierno del país asiático. También en este caso es el doble de caída prevista en la estimación preliminar, que era del 0,3%. Entre abril y junio, el PIB había crecido hasta un 0,7% más. Las causas principales de estas bajadas son los desastres naturales, que obligaron a la paralización de las fábricas del país, así como la incertidumbre desatada por las tensiones comerciales internacionales. P.C. Japón, crecimiento, económico, economía mundial